



Au marché de Iol, je vois souvent des commerçants qui exposent des défenses d'éléphant sur leur stand, dont ils tirent le précieux ivoire qu'on utilise pour faire des objets ornementaux ou des statuettes.

À Iol, dit papa, les meilleurs marchands d'ivoire appartiennent au peuple des **Gétules**, une population nomade qui vit dans les régions intérieures d'Afrique du Nord.

Ils ont des habitudes très différentes des nôtres : ils sont divisés en tribus, mènent une vie de nomades, mangent beaucoup plus de viande et boivent beaucoup plus de lait que nous, car ils font rarement des cultures et vivent beaucoup plus des produits des troupeaux qui voyagent avec eux.

... Comme j'aimerais les suivre dans leurs migrations continues !

